

ABSTRAK

Dode Babeto. Pembelajaran Kosakata Bahasa Jerman dengan Teknik Tari Bambu Tema Kehidupan Keluarga untuk Siswa SMA Kelas XI. Makalah komprehensif. Jakarta: Jurusan Pendidikan Bahasa Jerman, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta. Juni. 2015.

Makalah ini bertujuan untuk menyusun tahap-tahap pembelajaran kosakata bahasa Jerman tema Kehidupan Keluarga untuk siswa SMA kelas XI dengan teknik tari bambu. Tari bambu merupakan sebuah teknik pembelajaran yang penggunaannya seperti dua potong bambu yang saling berhadapan. Dengan teknik tari bambu siswa membentuk sebuah kelompok kecil dan berdiri saling berhadapan untuk saling memberikan informasi tentang kata benda bahasa Jerman. Kemudian siswa bergeser hingga seluruh anggota kelompok mendapatkan semua informasi kata benda bahasa Jerman yang diberikan dari teman kelompoknya. Tema yang digunakan dalam makalah ini adalah tema Kehidupan Keluarga. Tema tersebut dipilih karena merupakan satu dari 3 tema yang terdapat dalam buku *Kontakte Deutsch 2* dan merupakan bahan ajar bahasa Jerman bagi siswa SMA kelas XI.

Pembelajaran kosakata bahasa Jerman dalam makalah ini diterapkan dalam tiga tahap. Tahap pertama adalah pendahuluan, yaitu siswa dimotivasi untuk menerima materi. Selanjutnya tahap inti, yaitu tahap pembentukan kompetensi dengan teknik tari bambu untuk menyampaikan materi. Siswa menggunakan teknik tari bambu untuk saling bertukar informasi kata benda bahasa Jerman. Tahap akhir adalah penutup, yaitu siswa diberikan soal tema Kehidupan Keluarga yang sebelumnya telah dilatihkan pada kegiatan inti. Tahap-tahap pembelajaran ini disusun di dalam Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) dengan alokasi waktu 3 x 45 menit.

Dengan teknik tari bambu dalam pembelajaran kosakata bahasa Jerman tema Kehidupan Keluarga siswa diharapkan dapat lebih mudah mempelajari dan menggunakannya di dalam konteks yang tepat, selain itu siswa juga diharapkan dapat tertarik untuk belajar bahasa Jerman.

Kata Kunci: Pembelajaran, Kosakata, Tari Bambu